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AS 

19/04/2021 

La UCI sanciona 30 días al Vini Zabú por sus positivos 
Dos de sus corredores 'pitaron' en los últimos doce meses, lo que ha llevado al organismo a 

imponer un castigo que le dejará sin competir hasta el 6 de mayo. 

EFE 

 

El equipo italiano Vini Zabù ha sido suspendido durante 30 días por la Unión Ciclista 

Internacional por los dos casos positivos de dopaje de dos de sus corredores en el plazo 

inferior a los 12 meses. En un comunicado de prensa la UCI explica que la sanción al Vini Zabú, 

quien renunció a participar en el Giro de Italia tras lograr invitación, es de 30 días, del 7 de 

abril al 6 de mayo, incluidos. 

Esta sanción se produce por los casos positivos en menos de 12 meses de los corredores 

Matteo Spreafico, en octubre de 2020, y Matteo De Bonis, en marzo. La plaza del Vini Zabù en 

el Giro de Italia que comienza el 8 de mayo será ocupada por el equipo italiano del Androni 

Giocattoli-Sidermec 

https://as.com/ciclismo/2021/04/19/mas_ciclismo/1618854761_919108.html   

https://as.com/autor/agencia_efe/a/
https://as.com/ciclismo/2021/03/30/mas_ciclismo/1617097508_967137.html
https://as.com/ciclismo/2021/04/19/mas_ciclismo/1618854761_919108.html


  
 

 

EL ESPECTADOR (Colombia) 

20/04/2021 

El regreso feliz de Juan Pablo Villegas: “Ahora hay un ambiente de 

juego limpio” 
CiclismoThomas Blanco- @thomblalin 

El colombiano, que tuvo que retirarse a la fuerza por el ambiente hostil que sufrió por hablar 

de frente contra el dopaje, está de vuelta: es el director deportivo del equipo panameño en la 

Vuelta a Colombia. Testimonio. 

Dos corredores de Panamá están en el top 

de la Vuelta a Colombia: Archibold (7) y Christofer Jurado (19). / Éder Garcés 

Algunos dirán que se inmoló, que su lucha fue en vano, que no valió la pena, que dio una pelea 

que no tenía que dar. Y esa “fuerza oscura” del dopaje que imperó en el ciclismo colombiano a 

la que tanto frente le hizo con sus palabras, que no cayeron bien en un pelotón que tendió a 

marginarlo, a empujarlo, a llevarlo a la picota pública, hizo que en 2018, a sus 30 años, tras un 

primer retiro en 2015, decidiera retirarse de manera definitiva. Se fue podrido del ciclismo. 

No quería saber nada más de la bicicleta, nunca más. Quería ser invisible, todo se resumiría, de 

ahora en adelante, a sus cultivos de café. “Era un ambiente tenso, a lo mejor al comienzo 

muchos de mis colegas no conocían cuál era mi verdadera intención: creían que quería 

hacerle daño al ciclismo. Son cosas que ya están en el pasado y al final entendíamos que era 

algo que nos convenía a todos. Por ahí tuve roces que me dieron a entender que lo que dije 

tuvo mucho peso, por eso me retiré. Fue difícil para mí, terminé mi carrera a destiempo, 

quería tres años más. Cuando me retiré no quería saber de ciclismo, me iba a escapar… pero 

no sabía que la vida me tenía guardada una oportunidad para aportarle cosas buenas al 

ciclismo desde otro punto de vista”. 

El ángulo: director deportivo del equipo continental Panamá es Cultura y Valores, la nueva 

gran apuesta del ciclismo panameño. Una nómina competitiva en la que tiene dos pedalistas 

de gran cartel: Christofer Jurado y Franklin Archibold, dos hombres que ya han develado su 

categoría en la Vuelta a Colombia. Una carrera que le trae recuerdos muy difíciles a Villegas. 

Otra vez, frente a frente caras conocidas... pero no dudo en venir: respira una nueva energía 

en el pelotón. Las cosas han cambiado. 

 

https://www.elespectador.com/deportes/ciclismo


  
 

 

“Contrario a lo que pensarían me gusta que me hagan la pregunta, me siento muy bien en la 

vuelta. Aquí hice buenas actuaciones, a pesar de todas las circunstancias del tema que hablé 

hace algunos años. Creo que ya nos dimos cuenta de que es algo que nos conviene a todos, 

porque es cuidar la salud de los corredores, cuidar la imagen de la carrera, del ciclismo. Se 

respira un nuevo aire de juego limpio. Ya son más equipos los que les apuestan a eso, hay un 

ambiente diferente”. Tanto que en toda la entrevista no pronunció la palabra a la que más eco 

le hizo en su carrera. 

El balance de Panamá es prometedor: tuvieron cuatro victorias en la Vuelta a Guatemala, 

ganaron el Campeonato Centroamericano, ocuparon con Archibold un podio en el Grand Prix 

Gundogmus de Turquía, el primero de un equipo panameño en Europa, carrera que fue 

ganada por un colombiano: Carlos Julián Quintero. 

https://www.elespectador.com/deportes/ciclismo/el-feliz-regreso-de-juan-pablo-villegas-

ahora-hay-un-ambiente-de-juego-limpio/   

https://www.elespectador.com/deportes/ciclismo/el-feliz-regreso-de-juan-pablo-villegas-ahora-hay-un-ambiente-de-juego-limpio/
https://www.elespectador.com/deportes/ciclismo/el-feliz-regreso-de-juan-pablo-villegas-ahora-hay-un-ambiente-de-juego-limpio/


  
 

 

INSIDE THE GAMES 

18/04/2021 

International Testing Agency to send "core" anti-doping team to 

Tokyo 2020 
• By Geoff Berkeley 

 

International Testing Agency (ITA) director general Ben Cohen has stressed the "core" of his 

team will remain intact at this year’s Tokyo 2020 Olympics despite a reduction in anti-doping 

accreditations. 

Reuters reports that the World Anti-Doping Agency’s (WADA) International Observer (IO) team 

has been reduced by 20 per cent for the Games in response to the coronavirus pandemic. 

But Cohen insists ITA’s anti-doping programme has not been hit by any cuts with "more than 

25" experts expected to be at the event. 

"The IOC (International Olympic Committee) understood very well you cannot joke around 

some of the key functions you need at the Games and luckily we were not that affected," 

Cohen told Reuters. 

"We had a number of accreditations for experts from different national agencies we wanted to 

invite to take part in running the programme and those failed but for the core ITA team luckily 

this was maintained. 

"We have the team that was decided at the very beginning, more than 25 on site." 

According to Reuters, WADA’s IO team will consist of eight officials for Tokyo 2020 compared 

to 10 for Rio 2016. 

"We are confident that the IO team will be able to fulfil its important role effectively within 

what will be a unique set of circumstances this year," a spokesperson from WADA said. 

https://www.insidethegames.biz/index.php/writers/24245/geoff-berkeley


  
 

 

Athletes will be expected to arrive in the Athletes’ Village five days prior to their competition 

at Tokyo 2020 before departing a maximum of two days afterwards. 

But with the Village restricted to athletes only in a bid to guard them against coronavirus, the 

ITA faces challenges to undertake out-of-competition testing. 

The ITA is set to face extra logistical 

challenges at Tokyo 2020 due to COVID-19 restrictions ©Getty Images 

"It is going to be a challenge for us," Cohen said. 

"I think the complexity around COVID will be whether we can circulate. 

"In a normal Olympics 90 per cent of athletes are in the Village so it makes it easier to test 

them pre-competition." 

Speaking last month ITA chair Valérie Fourneyron said she was "confident" of running a 

"robust anti-doping programme". 

The ITA also leads the Tokyo 2020 pre-Games expert pool, comprising specialists from 

International Federations and National Anti-Doping Organisations representing all five 

continents. 

The group is responsible for reviewing available information on athletes who are likely to 

compete in the Games. 

A total of 26,000 testing recommendations were issued by the group last December after 

updating the pre-Games risk assessment due to the postponement of Tokyo 2020. 

In comparison, the pre-Games anti-doping programme for Rio 2016 had started one month 

before the Games and comprised 1500 recommendations for seven at-risk disciplines. 

These recommendations have already triggered additional doping controls, resulting in 

thousands of tests. 

According to Reuters, latest WADA figures reveal there were 13,918 out-of-competition tests 

recorded in March, which is double the amount registered during the same month last year. 

"The critical period will be now all the way until the Games," Cohen told Reuters. 

"We just know we have to target the right athletes, the right sports, the right disciplines and 

work hand-in-hand with the national anti-doping agencies. 

"The resources are limited, the time is limited and the importance of the qualifier is critical. 



  
 

 

"We cannot miss there, we have to be very focused and do the testing on the right athletes." 

https://www.insidethegames.biz/index.php/articles/1106833/anti-doping-team-reduced-

tokyo-2020  

https://www.insidethegames.biz/index.php/articles/1106833/anti-doping-team-reduced-tokyo-2020
https://www.insidethegames.biz/index.php/articles/1106833/anti-doping-team-reduced-tokyo-2020

